
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長の時間        会長 岡島達雄君 

公式訪問 

後 1時間もすると、広島市

で 2010年「平和の夕べ」コン

サート が始まります。今年の

曲目はヴェルディのレクイエ

ム全曲。平和の願いを音の翼

に乗せて、毎年この日に開催されます。 

65 年前の明 8 月 6 日、8：15ＡＭ 広島市上空 600

メートル。この閃光を目に焼き付けておられる方がこ

こにもおられます。被災者を哀悼するとともに、世界

の平和を祈念しましょう。 

今日は、伊藤ガバナーと岩切ガバナー補佐を公式に

お迎えしての、例会とクラブフォ－ラムの記念すべき

日です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度国際ロータリーのテーマ「地域を育み、大陸をつ

なごう」は、何のためにそうするのでしょうか。今年度地

区テーマの「クラブを活性化し、地域と時代の要請に応え

よう」や高鍋クラブ重点目標の「品位のある楽しいクラブ

を実現し、社会の要求にこたえよう」の太字のところは何

でしょうか。 

この答は、1921年からのロータリーの綱領「第 4．奉仕

の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親

交によって、国際間の理解と親善と平和を推進すること」

や 1935 年に日本で作られた二つのローターソングの奉仕

の理想「望むは世界の久遠の平和」と我等の生業「求むる

ところは平和親睦 」の太字が現わすところではないでし

ょうか。 

 実現は容易なことではないでしょうが、最もやりがいの

あるテーマでしょう。ガバナーアドレスで触れていただけ

れば幸いです。  

 

■幹事報告      幹事 武末喜久治君 

＜文書案内＞ 

＊ガバナー月信原稿作成のお願い 

 タイトル「ガバナー公式訪問」 

  600字以内   〆切 8/30 

＊「ダメ。ゼッタイ。」薬物乱用防

止運動の募金協力のお願い 

＊東児湯中学校英語・弁論大会へのご臨席並びに入賞者へ  

の盾の寄贈お願いについて（県大会出場者 3名分） 

＊口蹄疫被害者救済義援金贈呈の経過報告とお礼 

 贈呈金額総合計 31,765,039円 

高 鍋 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ 

会 長  岡島 達雄 

副会長  中武泰一郎 

幹 事  武末喜久治 

例会日  毎週木曜日 12:30 

例会場  ホテル泉屋 2F 

事務所  宮崎県児湯郡高鍋町大字北高鍋 1368-4 ホテル泉屋内 

     TEL FAX 0983-21-1636 

第 1659 回 平成 22 年 8 月 19 日プログラム 
２７３０地区ガバナー   伊藤 学而 

中部分区ガバナー補佐   岩切  昇 

２７３０地区テーマ 

  クラブを活性化し、地域と時代の要請に応えよう 

高鍋ロータリークラブテーマ 

  品位のある楽しいクラブを実現し、社会の要求に 

  こたえよう 

８月のテーマ  会員増強及び拡大月間 

国際ロータリー  第２７３０地区 

次週例会案内； 8月 26日（木）1660回例会 

   外部卓話―永井哲雄様（県庁文書センター） 

   100万ドルBOX 

第 1658 回 例会内容 

１． 点 鐘         

２．ロータリーソング  

  四つのテスト 

３．ビジター・ゲスト紹介 

４．会長の時間    

５．幹事報告     

６．出席報告      

７．BOX披露 

８．各委員会報告 

９．内外卓話 

10．次週例会案内 

11．点   鐘 

  

本日の例会内容；    

外部卓話＝佐藤かおり様   会員増強卓話 

血圧測定・米山BOX・プログラム委員会 

週報 
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◆ガバナーアドレス 

2010-2011年度ガバナー 伊藤学而様 

RI会長テーマと地区の方針 

今年度の RI会長、レイ・クリンギンスミス氏は、「地

域を育み、大陸をつなぐ」をテーマに掲げた。意図した

ところは、ロータリーの役割を、誰もが理解できるよう

に表現したことにある。 

これを受けて地区では、「クラブを活性化し、地域と時

代の要請に応えよう」を方針とした。 

ロータリーの基本単位はクラブである。クラブが活性

化すれば、その地域の要請にも、また時代の要請にも応

えることが出来るはずである。この発想に基づいて、ク

ラブの活動を方向付けて頂きたい。 

 

ロータリーという組織について 

ロータリーの基本単位は、20名以上の会員で構成する

クラブである。その会員は、地域の職業分類に基づいて

選考された職業人ないし専門職能人である。 

ロータリーの活動には、個人レベルの奉仕 (I Serve) 

と、クラブ・地区・国際レベルの奉仕 (We Serve) があ

る。この枠組みに基づいてロータリーは激動の 20世紀を

乗り越え、世界各地へと拡大してきた。そして今や、国

連が認める世界最大・最高の民間平和団体となっている。 

ロータリアン一人ひとりが意識を高めれば、クラブは

活性化する。クラブが活性化すれば地域が活性化し、地

域がロータリーを認めてくる。そして会員の視野も、地

域から地区へ、世界へと広がっていくだろう。 

 

地球も生物も社会も常に変化している 

 地球は 46億年前に誕生し、40億年前に海洋が出来て

原始生命が誕生し、初期霊長類は約 5,500万年前に出現

したといわれている。地球環境はこれまで幾度も変動し、

生物は絶滅と誕生を繰り返しながら進化を重ねてきた。 

人類の歴史はその一部に過ぎないが、すでに地球全体

に広がり、その経済活動が地球環境に大きな影響を及ぼ

すまでになっている。しかも世界各地で民族間の軋轢が

高まり、世界平和が脅かされている。 

 

ロータリーについてクラブで話し合おう 

国際ロータリーでは 3年毎に規定審議会を開催し、世

界のクラブから挺出された立法案を審議し、ロータリー

を時代に適応させる努力をしている。 

ロータリーの良いところ良くないところを、クラブで

話し合おう。仲間意識が高まればクラブは活性化し、会

員のロータリー・ライフも充実する。必要があれば 3年

毎の規定審議会に立法案を提出し、ロータリーを改革し

よう 

 

   
 

◆出席報告             出席委員長 図師義孝君 

出席状況   （単位：人、％） 

会  員  数 41 

出 席 会 員 数 33 

ホームクラブ出席率 84.62 

前々回の修正出席率 100.00 

 

◆ＢＯＸ披露     親睦活動委員会 長谷川修身君 

岡島達雄君 大山敏郎様、杉尾 

  義秀様ようこそお越しくだ 

さいました。伊藤ガバナー 

岩切ガバナー補佐ご指導をお 

願い致します。 

武末喜久治君 伊藤ガバナーをお迎えして。 

茂木 晃君 伊藤ガバナーをお迎えして。 

島子勝芳君 ガバナー公式訪問に伊藤ガバナー・岩切ガ

バナー補佐をお迎えして。 

柴垣復生君 杉尾新会員の入会を祝して。 

木村貞夫君 伊藤ガバナーをお迎えして。遠い所ご苦労

様です。お世話になります。 

図師義孝君 伊藤学而ガバナーをお迎えして。 

そして前回のコンペ優勝ありがとうございます。 

石田喜克君 伊藤ガバナーをお迎えして。誕生祝いのお

返しとして。 

石井秀隣君 親睦委員長に脅迫されて。 

 

◆新入会員入会式と各種表彰式 

     
杉尾義秀君入会おめでとう！       桑野倫夫君PHF表彰 

     
 永田英徳君米山功労者表彰     井上博功君マルチプル表彰 

    

茂木晃君米山功労者 4回目       米山功労クラブ表彰 5回目 

 

◆お誕生日・結婚記念お祝いセレモニー 

       
 

 

 

 


